

4 / 21 新西条市まちづくり懇話会が 意見提言書を提出



新西条市まちづくり懇話会の山永征司委員長と池内由紀子副委員長から渡部助役に、今後のまちづくりについての意見提言書が手渡されました。メンバーの皆さんの熱い「想い」や「考え」を、手作りの意見提言書で伝えてくださいました。

4 / 26 西条桂塾オープニングセミナー



産業情報支援センターで「第5期西条桂塾オープニングセミナー」が開催されました。セミナーには経営者を中心に約90人が参加し、桂経営ソリューションズ㈱代表取締役社長・桂幹人氏による講演や、修生によるトークセッションなどが行われました。

4 / 23 山菜まつり



石鎚ふれあいの里で山菜まつりが盛大に開催されました。前日は悪天候で開催が心配されましたが、当日はポカポカと暖かい日差しに包まれ、地元「大保木をよくする会」の方々を中心に、山菜採りオリエンテーリング、山菜天ぷら試食コーナーなどのイベントが行われ、約1000人の来場者で賑わいました。



丹原地区敬老会始まる



丹原地区の敬老会が5月9日の田滝地区を皮切りに6地区で開催されました。12日には徳田地区で地元婦人会のお世話によって、約120人の高齢者が楽しいひと時を過ごしました。アトラクションでは、地元幼稚園や小学生、婦人会が趣向を凝らした歌や踊りを披露し、会場は笑顔に包まれていました。

5 / 14 東予陸上競技選手権大会



さわやかな五月晴れの下、ひうち陸上競技場で東予陸上競技選手権大会が開催されました。東予地方一円から約500人の選手が参加し、自己記録の更新に向け必死に頑張る姿は感動的でした。競技終了後、涙を流し悔しがる人、先生と喜びを分かち合う人など、多くのドラマを生み出した1日でした。

本庁舎ロビーにカブトガニお目見え

現在、市役所本庁舎の1階ロビーでカブトガニを展示しています。

来庁した子どもたちは、初めて見るカブトガニの大きさにびっくりし、高齢の方は「昔はこの辺りにもカブトガニがいたのに」と懐かしそうにしていました。

本庁舎での展示は6月30日まで行われます。

